
 

 

 

 

 

 １１月６日、山形八中の生徒会役員改選に伴う立会演説会と投開

票が行われました。当日は、立候補した生徒すべてが、こんな八中に

したいという公約を掲げ、熱い思いで全校生へ訴えかけました。勇気

を持ち立候補の意思を表明した９人の志を心から称賛します。また、

この生徒会の選挙を長きにわたり支え、準備をしてくれた選挙管理

委員会のみなさんにも、心より感謝します。 

 ２０日には、後期生徒会役員の任命式が行われました。校長から新役員に任命書を、新生徒会か

ら新事務局員に委嘱状が渡されました。いよいよ生徒会の新体制でのスタートとなります。全校生

から信任を受けたリーダーの皆さんは、誰よりも山形八中のことを思い、自身が掲げた公約を成し

遂げる義務があります。また、一票を投じた全校生徒の皆さんにはリーダーを支え、共に行動する

ことが求められます。生徒会役員だけで成し得ることは決して多くありません。大きなことに挑む

ためには、生徒会を構成する八中生一人ひとりの力が必要となります。後期生徒会が、全校生とス

クラムを組み、山形八中に新しい風を吹き込んでくれることを大いに期待します。 

 また、２０日、２１日の昼休みに新役員のみなさ

んに期待を述べるとともに、表舞台ではない、学級

での日常生活においても、リーダーとして、フォロ

アーとして励まないといけないと話をしました。１

２月６日に行われる学校運営協議会委員の方に、自

分たちが生徒会として取り組みたいと考えている

公約を具体的な活動として何をしたいのかについ

て説明してほしいと依頼しました。 

地域の方が、直接中学生が考えていることを知るよい機会となり、一層、地域と学校が連携して

本校生徒会活動が活性化され、子どもの主体性を育てる自立に向けた教育効果が高まっていくもの

と考えています。 

＜ 令和５年度後期 生徒会役員 ＞ 

会長 岸 優衣斗 （2年）  事務局長 安達 璃都 （2年） 

副会長 
加藤 晴陽 （2年）  

事務局員 

太田 百香 （2年） 

鈴木 桜佳 （2年）  佐藤 悠楓 （2年） 

評議員長 開沼 春菜 （2年）  石澤 大雅 （1年） 

環境美化委員長 笹原 望楓 （2年）  佐藤 楓真 （1年） 

給食委員長 後藤 花嘉 （2年）  佐藤 凛子 （1年） 

保健委員長 飯野 芽依 （2年） 
 

応援団長 原田 逢音 （2年） 

 ※ 前回10 / 25発行の「学校だより」は６号でした。お詫びとともに訂正いたします。 
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 子どもの活動の記録から  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜その他 様々な活動＞ 

上段  八中を語る会 

    あじさい学級特支合同社会科見学 

下段  赤い羽根募金活動 

    全校合唱練習 

    ごみ拾い活動（最終） 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～ 12月の主な予定 ～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
 

1日（金）  3年模擬テスト 

1日（金）  学期末大掃除（1,4,6,8日） 

  6日（水） 学校運営協議会 

  7日（木） PTA常任委員会 

  8日（金） 西山会ＰＴＡ顔合わせ会 

 11日（月） 三者面談・通知表配付（～19日） 

13日（水） 1・2年到達度テスト 

22日（金） 終業式 

23日（土） 年末・年始休業（～1月8日） 

29日（金） 閉校日（～1月3日） 10 / 25「花いっぱい運動」（秋の全校植栽活動）より 

   石澤先生から花植えのやり方を聞く八中生 

 

１０月２０日（金）２年 いのちの教室 

講師：生活安全課 田中 恵美さん 

薬物の危険性と防止について話していただきました。 

１１月１１日（土）山形県中学校新人体育大会決勝大会 

男子バレーボール部が出場しました。 

結果 山形八中 １－２ 鶴岡三中 惜敗 

１０月３１日（火）２年 仙台研修 

 東日本大震災のときは、生まれたばかりで。その当時の

ことを実感できない生徒たちにとって、大変よい学びとな

りました。 

 左の写真は、津波で被災した「仙台市立荒浜小学校（震

災遺構）」の中で説明を受けている様子です。 

 


